

## ABSTRAK

**Widya Fitri Agung Nabilla, 3403200075. “Pengaruh *Audit Tenure*, *Audit Fee* dan *Audit Report Lag* terhadap Integritas Laporan Keuangan (Studi Empiris Pada Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2022)”. Dibawah bimbingan Bapak Mohamad Apip, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Bapak Benny Prawiranegara, S.E., M.M. (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Audit Tenure*, *Audit Fee* dan *Audit Report Lag* terhadap Integritas Laporan Keuangan (Studi Empiris Pada Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2022). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1]. Bagaimana pengaruh *Audit Tenure* terhadap Integritas Laporan Keuangan pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2022?; 2]. Bagaimana pengaruh *Audit Fee* terhadap Integritas Laporan Keuangan pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2022?; 3]. Bagaimana pengaruh *Audit Report Lag* terhadap Integritas Laporan Keuangan pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2022?; 4]. Bagaimana pengaruh *Audit Tenure*, *Audit Fee*, dan *Audit Report Lag* terhadap Integritas Laporan Keuangan?

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2022 yaitu berjumlah 52 perusahaan. Sampel penelitian ini diambil dengan menggunakan metode *purposive sampling* yaitu Teknik penentuan sampel dengan kriteria tertentu. Adapun jumlah sampel dari penelitian ini adalah 21 perusahaan sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh menggunakan: 1]. Analisis Koefisien Korelasi Sederhana; 2]. Analisis Koefisien Korelasi Berganda; 3]. Analisis Koefisien Determinasi; 4]. Analisis Regresi Berganda; 5]. Uji Statistik T; 6]. Uji Statistik F.

Hasil penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa: 1]. Secara parsial *audit tenure* tidak berpengaruh terhadap integritas laporan keuangan; 2]. Secara parsial *audit fee* tidak berpengaruh terhadap integritas laporan keuangan; 3]. Secara parsial *audit report lag* berpengaruh terhadap integritas laporan keuangan sebesar 2,8% dan sisanya 97,2% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain; 4]. Secara simultan *audit tenure*, *audit fee* dan *audit report lag* tidak berpengaruh terhadap integritas laporan keuangan.

Diharapkan perusahaan pertambangan untuk menjaga integritas laporan keuangan, independensi auditor, transparansi *audit fee* dan andal dalam proses audit untuk membangun kepercayaan pemangku kepentingan.

***Kata Kunci: Audit Tenure, Audit Fee, Audit Report Lag dan Integritas Laporan Keuangan***